

2022年8月号 いたみ し りつつ 伊丹市立ひかり保育園 072-779-5400 いたみ し みなみのきた 「ちょう め 伊丹市南野北1 丁目3-42

セミの声に負けないくらい、完気いっぱいの子ども達。登薗すると、「今首、プールある?」と、毎日尋ねプール遊びを楽しみにしています。初めは、広いプールに不安そうに入る子どもの姿もありましたが、憧れてくると、就しぶきを立て遊び始めました。また潜っている技達の姿にあこがれ首分なりに、営え算をつまんで潜ってみたり、水の中で何度もいろいろな動きを試したりしながらプール遊びを楽しんでいます。

来月も、体調管理に気をつけて水分補給をこまめに行い、子ども達の大好きな資ならではの遊びを存分に楽しんでいきたいと思います。



#### が きょう じょ てい ◇8月の行事予定◇

5日(金) 8、・6~8・9の取り組み

8日(月) 算体計測

18日(木) 誕生会

23日(火) 避難訓練

25日(木) プール閉まい

### ◇9月の行事予定◇

5日(月) 導体計測

15日(木) 誕生会

27日(火) 避難訓練

## お知らせ・お願い

深麓びをしたり、外麓びで笄をかいたりして着替えることが茤くなりますので、茤首に衣服を持って来ていただくようにお願いします。紛矣を防ぐためにもタオルや下着などにもフルネームで、はっきりと茗前の記えをお願いします。 ★★・ ★★・ ★★・ ★★・ ★★・ ★★・ ★★・ ★★・





# 复に多い《とびひ》

望さされや温疹などのかき傷から驚が気り、酸薬する皮膚病です。膿をもった水疱ができ、それが潰れてジュクジュクになり、その部分を触った手で体の他の部分を強くと、炎冷と拡がっていきます。また、そのおうさんの体だけでなく、接触すると他のおうさんにもうつります。 『おかしいな?』『拡がっているかな?』など思ったら、草めに湯。院受診しましょう。とびひの部分を確実にガーゼで覆っていただき、道接触ったりできないようにしていただくことで登園は可能です。

#### ♡『命の大切さを知る』♡

ひかり保育園では、8・6~8・9の取り組みの中で、答辞齢に含わせた防管で子ども達と一緒に「常の大切さ」について考えたり伝えたりしています。子ども達は、園堂活の中で、穣草な動植物と触れ合う機会があり、それぞれの"冷"と尚き合い常あるものとしていたわり大切に関わる姿が見られつつあります。カブトムシやセミ、ダンゴムシなど段々と扱い芳もかわり「逃がしてあげよう」「ごはんあげなアカンな」と優しい言葉も聞かれるようになってきています。一常に触れる体験を積み望ねることで常を大切に思うことがあたりまえになっていくことを願っています。そして、今なお、戦争により常を誓われている国があります。メディアも戦争や常について多く取り上げています。ご家庭でも、お子さんと常について一緒に考えてみるのもよいのではないでしょうか。